

沖水中学校 便り

令和4年 9月



教育目標 『自他共栄』

感謝の心と自他を大切にすることをもち、
たくましく生きる生徒の育成

○TEL 38-1335 FAX 38-6760

○https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4307/



天気にも恵まれた体育大会となりました！

9月11日(日)に第76回沖水中学校体育大会を開催しました。9月は台風の発生も多く、毎年練習の時から、天気にやきもきするのですが、今年は、一度も雨に降られることなく(小雨はありましたが…)毎日の学年練習や全体練習を行うことができました。2学期が始まってからの2週間は、天気が良すぎることも多く、熱中症の心配もしながらの練習でしたが、11日当日は、日が昇るにつれ雲もかかり、幾分過ごしやすい気候の中の大会となり、生徒たちは、思い切り自分の力を出しきることができたようです。



競技や応援、ダンスと同じくらいの見どころの一つが、両団を彩る団装飾です。今年も赤団、青団ともに力作の看板が完成しました！



保護者の皆様におかれましては、大会運営にあたり、受付や駐車場管理など多くの方々にご協力いただきました。また、ご観覧・応援をいただいた皆様、本当にありがとうございました。

学校では、早くも文化祭へ向けての準備が着々と進んでいます。また、今月末からは秋季中学校体育大会も始まるなど、多くの生徒たちは、新たな目標を掲げて取り組んでいます。今後の生徒たちの活躍も楽しみです。

~~~~~ 新型コロナウイルス感染症の療養期間について ~~~~~

報道でも大きく取り上げられましたので、ご存じの方も多いかと思いますが、新型コロナウイルス感染症の陽性者の療養期間が、短くなりました。

○症状がある場合…発症日を0とし、翌日から数えて7日間経過し、かつ、症状軽快から24時間経過している場合、8日目から療養解除が可能とする。

○無症状の場合…療養期間は、7日間であるが、5日目の検査で検査陰性である場合には、5日間経過後(6日目)に療養解除を可能とする。

また、過去に感染症にかかった人の同居家族が罹患した場合は、1か月以内であれば濃厚接触者にはならない、とされることもあります。ただし、同居家族と同じコロナ株からの感染と思われるケースであること等、様々な条件がありますので、医師や保健所の指示を仰ぐようお願いいたします。

花壇を整備していただきました！

1年生校舎や正門、東門の近くの花壇を、高齢者クラブの方々が整備してくださいました。夏には大輪のひまわりが咲き、私たちを楽しませてくれましたが、今度はコスモスも植えていただきました。大切にお世話させていただきます。ありがとうございました。

近隣住民の方よりお褒めの言葉をいただきました

先日、まるた食堂のあたりで、沖水中生が自転車で倒れる姿を見かけた住民の方が『大丈夫?』と声をかけたところ、その生徒は『大丈夫です。心配してくださりありがとうございます』とお礼を述べたそうです。その態度に感激され、学校に連絡をいただきました。あいさつやお礼が自然とできる沖水中生の姿を大変嬉しく思います。